



中野市成人式

5月4日、市民会館において、中野市成人式を開催しました。当日は、晴れの衣装に身を包んだ362人の新成人が参加し、式に先立ち、新成人の中学生時代の映像が上映され、恩師からのビデオレターの場面では大きな歓声が上がりました。第1部式典では、来賓による祝辞や新成人代表によるあいさつ、第2部では実行委員が企画した記念行事を行い、最後に地区ごとに記念撮影を行いました。会場では、新成人が旧友との再会を喜び、友達同士で晴れ姿を写真に収めたり、思い出話に花を咲かせていました。



日野原重明先生「健康講演会」

5月7日、北信総合病院さくらホールにおいて、昨年104歳を迎えられた日野原重明先生による「健康講演会」を開催しました。当日の講演では、先生のユーモアを交えたお話に会場は笑いに包まれ、講演中には、先生の指揮の下に「故郷」を全員で合唱しました。また、講演会の前には、一本木公園で日野原先生による記念植樹が行われ、先生と奥様の名前を冠した新品種のバラが植えられました。



なにわコンサート

5月7日、中山晋平記念館において、「なにわコンサート」を開催しました。コンサートでは、平均年齢76歳の熟年男声合唱団「なにわ」のほか、女声合唱団「いにしへの風」が出演し、「砂山」や「空みあげて」などの本市なじみの曲を合唱しました。また、「365日の紙飛行機」の合唱時には、紙飛行機を観客と飛ばし合う演出があり、会場に紙飛行機が舞い、観客と出演者が一体感に包まれる中、美しい歌声が響きました。



カチューシャふるさとマラソン大会

5月15日、中野市体育協会主催の第27回カチューシャふるさとマラソン大会が、中野小学校を発着点に行われました。当日は、市内外から参加した約1,200人が、真夏のような日差しの中、果樹園や田園など新緑に満ちたコースを額の汗を拭いながら軽快に駆け抜けました。また、招待選手として荻原健司（北野建設株式会社スキー部ゼネラルマネージャー）さんや姉妹都市の北茨城市から市民ランナー6人が参加し、走行中にほかの参加者とハイタッチを交わすなど、大会を盛り上げました。



水防訓練

5月21日、梅雨の出水期を前に、栗林地区千曲川右岸河川敷を会場に水防訓練を行いました。当日は、水防技術の向上と水防体制の強化を目的に、消防団員や水防員ら約300人が参加しました。

今回の訓練では、大雨により河川の水位が上昇し、堤防が水流によって削れて決壊する恐れが起きた場合や堤防が漏水した場合のほか、河川の水位が堤防を越えそうな場合などのさまざまな状況を想定した訓練を行いました。



信濃グランセローズ公式戦

4月29日にBCリーグ公式戦、信濃グランセローズ対福井ミラクルエレファントの試合が市営野球場において行われました。

当日は、オープニングセレモニーの始球式でピッチャーに女優の咲良さん（長野市出身）、バッターに池田市長が就き、会場を盛り上げました。

雨の中で行われた試合は、信濃グランセローズから2本の本塁打が出るなど健闘しましたが、惜しくも3対6で敗れました。